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Андрей Сергеевич Аверцев поделился с нами своей мечтой: 

  

«Обнародовали планы проведения мероприятий очередного дня города. Сплошь
турниры, фестивали, концерты и проч. Короче - половецкие пляски на развалинах
города. Не лучше ли было хотя бы четверть этих выброшенных на ветер денег потратить
толком: взять и отреставрировать хотя бы один исторический памятник – хотя бы тот
небольшой домик на Доламановском, о котором   говорили недавно в теленовостях. – И
в день города сказать: «Вот Вам, любимый город и дорогие ростовчане, подарок к Дню
города» А то скоро праздники будут, да города не останется, одна большая деревня
спальных районов».

  

 

  

Что ж, мы тоже считаем, что так было бы гораздо лучше. Но у городской администрации,
видимо, на этот счёт иное мнение.
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